

自分の花を咲かせよう

自分の進路を見つめる

進路希望調査の締め切り日となりました。期日に間に合うように進路希望調査を提出できたでしょうか？ 提出期限に間に合わせることは、小さい頃からの習慣として身につけている人が多いと思います。これは、大人になった時に必要な力の最たるものです。企業にあっては「納期」であるでしょう。また、皆さんが高等学校から次の進学先に志願書を提出したり、就職試験や資格試験の申し込みをしたりするにあたって、高校に入ってから個人での申し込みになり、学校任せにはできません。中学校でも書類の準備上、期限を早めに設定しています。大事な進路だからこそ、早めに書類を準備して臨むという姿勢は、今のうちに身につけておいて欲しいです。

そしてもう一つ、皆さんが高等学校に進学することは、実は当たり前ではありません。ただ、現在の社会状況から、多くの方が高等学校や上級学校に進学しているのですが、義務教育は中学校までです。自分の進路を見つめることは、生き方を見つめることにつながります。皆さんの将来の目標のために、中学校卒業以降に必要な準備をしてくださる保護者の方に感謝をし、これから先の進路を見つめてほしいと思っています。

豊田管理栄養士さん、ありがとうございました！



8年間にわたり、附属学校の給食を担当していただいた豊田さんに感謝のメッセージを送りました。いつもおいしい給食を作って下さり、本当にありがとうございました。

進路情報

高校体験の二次申し込み(県立) ⇒ 7月3日(金) 三次申し込み(城北) ⇒ 7月6日(月)

※お忙しい中ですが、提出物(特に進路関係)の締め切りは厳守をお願いします。

年度初めに進路日程をお知らせしていましたが、たびたび変更になり申し訳なく思っています。7月の校内模試日程も、事前にお知らせしたものと変更になっていますので、確認をお願いします。(明日は第1回の附中模試です)

第2回附中模試 7月30日(木)に実施されます。お弁当が必要です。